
 

 

 

 

１、回答数        ５８家庭 

２、記名・無記名について 記名式回答をお願いしました 

３，質問数 選択式 １４項目/記述式 ５項目 

令和６年度 保護者アンケートの結果報告について 

 



 

 

 

 

お子さんは園に行く事を楽しみにていますかという点では、「とてもそう思う」「おおむね

そう思う」で９６．６％高評価を頂き、職員一同、大変嬉しく思います。子どもたちが

「楽しい！」と思えるよう、子ども達の気持ちに寄り添いながら、これからも楽しい保育

を展開していきます。園がお子様にとって、安心できる居心地が良い場所であるよう職員

も明るく笑顔でお子様に愛情をかけて、共育てをさせていただきます。 

 

安全面では 100％方にそう思うという評価を頂きました。今年度は、防犯強化に向け、新

たに、南門向けと北門駐車場に防犯カメラの設置を行いました。不審者等、外部からの安

全面にも留意し、大切なお子様を安心して預けて頂けるよう努めてまいります。 

今後も引き続き、園の創立の理念「芯の強い子」を基に、教育・保育を行い、子ども達の

心身の成長をご家庭と共有し、連携を図っていきたいと思いますので、よろしくお願いい

たします。今後も何かお気づきの点がありましたら職員までお声掛けください。 

 



〇給食について 

 

 

 

 

 

 

〇事務について 

 

 

 

 

 

 

給食については、１００％の方に「満足」「おおむね満足」という高評価を頂きました。食

材につきましては、理事長の「こども達に安心・安全な給食を提供したい」という想いを

もとに、おいしい給食を提供しています。梅花農園で種から育てた無農薬野菜や手作りジ

ャムの使用、地産地消で安全でおいしい食材を購入する事、米油での調理・品質の良い調

味料にも気をつけています。子どもたちも畑での野菜の収穫体験をいつも楽しみにしてお

り、自分たちが畑で収穫してきた野菜が給食に出てくると、とても嬉しそうに食べる姿が

見られます。又、今年度は、給食室の改修工事にご理解・ご協力頂き誠にありがとうござ

いました。今後も子ども達の食への興味・関心を育て、栄養バランスに気をつけ、美味し

い給食を提供していきます。 

事務手続きについては、９６．５％の方に「満足」「おおむね満足」という評価を頂きまし

た。「あまり満足でない」「満足でない」の回答は３，４％でした。指定口座（JA）のみか

らの引き落としに関しましては、不便さを感じるお声をいただきましたので、令和７年度

よりコドモン口座振替（指定金融機関の選択可）にて改善します。また、お道具の用品販

売についても紙でのやりとりを廃止し、コドモンアプリから注文ができるようにします。 

今後も、お子様の用品不足がないよう、速やかに分かりやすい対応が出来るよう職員一同

努めてまいります。 



〇行事について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇職員について 

 
 

 

生活発表会では、多くの方にご来場いただきました。大きな舞台にドキドキしている姿や

お友達と一緒に頑張ろうとする姿、お友達を応援する姿に、心身共に成長をしている子ど

もたちの姿が見受けられました。たくさんの方から「感動しました」「来年も楽しみです」

という感想を頂き、子どもたちも職員も、大きな達成感を持って終えることが出来まし

た。又、今年度も衣装支援と懇談会を合わせて企画しました。保護者の皆様には、衣装作

成にご協力頂き誠にありがとうございました。どのお子様も嬉しそうに着る姿が見られま

した。懇談会では、園の様子、ご家庭での様子を共有頂ける素敵な時間となりました。 

発表会開催に際しまして、前日準備、当日の演技進行、大道具の作成等、たくさんのご支

援を頂き、ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃の職員の接し方については、１００％の方に、「よい印象」「おおむねよい印象」の評

価を頂きました。今後も、挨拶・礼儀・身だしなみを整え、保護者様に気持ちの良い挨拶

や対応が出来るように職員一同努めてまいります。又、苦情要望を言いやすいかの点で

は、３．４％の方から「あまりそう思わない」という評価を頂きました。苦情要望に対し

て、誠意を持って対応しているかについては、１００％の方に「そう思う」「おおむねそう

思う」の評価を頂きました。保護者様からの苦情要望に対しましては、今後も誠意を持っ

て対応してまいりますので、何かございましたらお声掛けください。子どもをよく理解し

て、一人ひとりの個性に配慮した保育をしていますかについては、９８．３％の方に良い

評価を頂きました。これからも集団の中でも、一人ひとりを大切にし、個々をよく理解し

たうえで教育・保育を行っていきます。 



〇その他 

 

 

 

〇総合満足度ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子育ての困りごとについては、保護者様がどんなことに困っているのか知る良い機会とな

りました。様々なご意見ありがとうございます。発達の面や、言葉（発語）に関してや自

我の芽生えによる、自己主張や言動が気になる…という声や食事に関する悩み等がありま

した。また、言葉の掛け方や対応方法についてのお悩みの声もいただきました。 

些細なことでも構いませんので、心配事等ありましたら、いつでもコドモンにてお知らせ

ください。また、保護者面談の実施は随時行っております。必要に応じて申し出くださ

い。園とご家庭で協力しながら、お子様の成長を一緒に見守っていきましょう。 

総合満足度では、１００％の方から「とても満足」「おおむね満足」という高評価を頂きま

した。保護者の皆様には、日頃より園の保育・教育へのご理解・ご協力を頂き、誠にあり

がとうございます。また、すべての方に園に対して「とても満足」と思って頂けるよう

に、職員一同力を合わせて改善に努めてまいります。 

今年度も、心身共に逞しく成長するこどもたちの姿をたくさん見ることができました。 

日々、保護者様からお子さまへ深い愛情をかけて頂いているからこその成長だと存じま

す。いつもありがとうございます。今後もどうぞよろしくお願いいたします。 



〇ご意見について 

 

【ご意見１】 

生活発表会の休憩時女子トイレがすごく混雑し、休憩時間内に戻ることが出来なかったりする

ので、もう少し休憩時間を増やして頂けると助かります。 

 

【お返事】 

発表会は、姉妹園との合同開催となっており、開催時間の都合上、午前開催・午後開催いずれ

にしても、休憩時間は１５分となります。申し訳ありませんがご了承ください。 

 

 

【ご意見２】 

生活発表会のオペレッタで、皆が出てきてダンスをする時に、後ろで歌う役だったので、寂し

く感じました。 

 

【お返事】 

ひとりひとりのお子様の姿が輝くように、今後も構成・演出を考えていきます。 

 

 

【ご意見３】 

・コドモンでの感染者のお知らせで、感染報告された以外にも先生から感染者の情報を受けた

事が何度かあるので、全ての情報をしっかり載せて欲しいです。 

・感染症の他、鼻水、咳の子が多いなどの情報も載せて頂けるとありがたいです。 

【お返事】 

感染症のお知らせは以下に沿って実施とさせていただきます。 

〇コドモンでのお知らせ 

・意見書該当疾患感染症・・・・・１名で報告 

・登園届該当疾患感染症・・・・・複数名で報告 

〇南門ウェイティングルーム前に「今日の出欠状況」のボードを提示します。 

※迎えの際、掲示をご覧ください。 

 

 

【ご意見４】 

お迎えの時に外遊びをしているとなかなか先生に声をかけられなくて途方に暮れる事がありま

す。特に学童の呼び出しをお願いする時です。 呼び出し済みの保護者と見分けがつかないか

らでは、と思っていますが、対策をお願いいたします。 

 

【お返事】 

基本的に事務室職員又は園内職員までお声がけください。 

また、すみれ組前のお迎え待機場所のスペースを設けますので、そちらにお越しください。 

職員も速やかに対応できるようにします。 

 

【ご意見５】 

季節行事は園で大きくとりあげないのかな？というのが気になっています。（七夕・こどもの

日・クリスマス等）家庭でやることに重きをおいてくださっているとは思いますが、家でやる

のと園でやるのとは思い出の残りかたや感じ方が違うのかな？と思います。 

【お返事】 

以前、七夕やクリスマス会を実施していたこともありましたが、年間を通しての行事の準備に

よる職員の負担軽減により減らさせていただきました。また、１２月のお誕生日会でクリスマ

スの合奏を職員で出し物をする等、季節は感じられるように今後も工夫していきます。 

 

 



 

たくさんの温かいお言葉を頂きありがとうございます 

・いつも楽しく園に通っております。先生方も園児一人ひとりに温かく接しているのもたく

さん目にし、この保育園に入れてよかったと常々思っております。たくさん体を動かして

いただき、また食にも興味を持てるよう様々な工夫をしてくださり感謝しております。普

段の園の生活でも、製作があり、リトミックがありいろいろ体験させていただいてありが

たいです。今後もよろしくお願いいたさします。 

 

・私が感じた事は、まだお世話になって 2 年ですが、教職員の皆様が元気な挨拶や笑顔でい

てくれる事で、子供が通うのを嫌がらないのだと思います。また、教職員の皆様の行動が

園に通わせている子供から親御さんに伝わっているお陰で、園内で会えば誰にでも挨拶す

るという子供に良い環境が出来ていると思います。 

 

・いつもあたたかい保育ありがとうございます。 入園してまもない娘が発表会であれだけ

堂々と発表する姿を見せてくれたのも、日々子どもに寄り添い、出来た！をたくさん見て

褒めてくれる先生方のおかげだなと感じています。 最初に比べて登園にも慣れてきて、泣

くことが少なくなってきました。 コドモンで先生方から送られる今日の様子から、◯◯し

たの？と聞くとうん！と嬉しそうに答えてくれる姿に成長を感じて嬉しく思います。 

 

・いつもありがとうございます。朝登園するときいつもどちらか不機嫌になってしまう時が

多いのですが、先生の声掛けなどでやる気を出してもらって一日元気で過ごせています。

さすが先生、いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いします。 

 

・日々子ども達のことをよく見てくれていてありがたいです。 色々な体験や外遊び・お散歩

など身体を動かすことや制作・感触遊びなど家ではなかなか出来ないことをやってくれて

いるので、子どもたちに色々な経験をさせてもらえている事に感謝です。 

 

・日頃から大きい子に混じった環境や、運動、音楽に触れているお陰で小さいながらも、

色々な事にも興味を持ち、チャレンジ精神旺盛な子に育ってくれていると思います。 今後

ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

・園でたくさんの経験をさせてもらっているので、本当に毎日ありがたく思っています。 子

供も先生や友達が大好きで、休みの日にあった出来事も、「先生に言おう〜」と言っていま

す。小さいうちから、和太鼓、ピアニカに触れられる事もありがたいですし、英会話も楽

しんでいます。今後もよろしくお願いします。 

 

・いつも子供達に真摯に向き合っていただきありがとうございます。先生達と話す事で家で

はわからない子供達の一面を発見し、教えてくれる事で違う角度から子供を見る事ができ、

とても救われます。一緒に子供と向き合ってくれる理解者としてとても心強い存在です。

これからもよろしくお願いします。 

 


